

桃梨の里に



佐野市立吾妻小学校長 中村徳幸

※校長室だよりは「吾妻小学校ホームページ」からもご覧になれます

『親子体験活動』が実施されました!

生活科・総合的な学習の時間のまとめとして、12月10日(火)と12月11日(水)に親子体験活動が実施されました。

今年度のテーマ「地域と共に歩み続ける学校」を実現するために4月から進められてきた体験活動は、多くの地域の皆様の御支援で子どもたちに豊かな経験を積ませることができ、一人一人の児童が一回りも二回りも大きく成長することができました。

※4年生は1月16日(水)に「シッティング バレーボール体験会」を予定しています。



1年生「いもはんづくり」



2年生「いもはんづくり」



3年生「米粉むしパンづくり」



5年生「しめ縄づくり」



6年生「働く人に学ぶ会」

12/4(水)校内持久走大会を 実施しました!



全員『AZMAX』で走りました

12/13(金)6年生が 『社会科見学』に出かけました!



国会議事堂前で記念撮影をしました

12/14(土)『吾妻地区子ども会かるた取り大会」が開催されました!



みんな集中していました

12/20(金)

『音楽鑑賞会』が開催されました!



素晴らしい演奏に感動しました

『収穫を祝う会』が開催されました!













12月17日(火)3時間目、5年生が『収穫を祝う会』を開催しました。

この祝う会は、今年2月に「味噌づくり」の指導をしてくださった皆様と、今年5月から10月まで「米づくり(籾の選定・籾蒔き・田植え・手入れ・稲刈り等)」の指導をしてくださったご夫婦をご招待し、3階集会室で開催されました。

当日は、1・2時間目の家庭科の授業で、 収穫した米と発酵が進んだ味噌を材料に「味噌に ぎり」と「味噌汁」を調理実習した5年生が来賓 の皆様と楽しく会食しながら、感謝の気持ちを伝 えることができました。

吾妻の財産である米づくりと味噌づくりを体験させていただき、ありがとうございました。

4~12 月の『毎日が廃品回収』等の収益金が 100 万円を突破しました!